

Navigation sur l'Allier entre Alleyras et Monistrol

Un test de navigation concluant



Les professionnels des sports d'eaux vives du sportival du Pradel participaient au repérage.

© Droits réservés

Vendredi 19 juin, un test de navigation a été organisé sur une partie de l'Allier, qui jusque-là, était interdite à la navigation. Suite à un arrêté préfectoral, la navigation sur le tronçon allant du barrage de Poutès à Monistrol-d'Allier, plus communément appelé le vieil Allier a pu être réalisée. À la demande de la préfecture, l'équipe de plongeurs des pompiers, les professionnels des sports d'eaux vives, les représentants de la fédération française de canoë-kayak, de jeunesse et sports et de l'EDF, ont pu descendre la rivière sur ce parcours de 10 kilomètres avec un débit d'eau stabilisé à 30 m³ par seconde. Ce test avait pour but de reconnaître et de classer le niveau de difficulté du tronçon ainsi que de repérer les points d'accès pour d'éventuels secours. Les gorges sont à cet endroit magnifiques et agrémentées de falaises d'orgues basaltiques et de plages sablonneuses inaccessibles.

Certainement classé en niveau 3 (sur une échelle de 5), le parcours pourra être pratiqué une fois les travaux du nouveau barrage de Poutès achevés, d'ici 2 ans.